

Artikel vom 17.02.2020

Bundesminister Horst Seehofer in Abenberg

Neujahrsempfang



Ehregast des 16. Neujahrsempfangs der CSU-Abenberg war Bundesinnenminister und CSU-Ehrenvorsitzender Horst Seehofer.

Berichterstattung in den Zeitungen. (Mit freundlicher Genehmigung von Jürgen Karg)

<https://www.nordbayern.de/region/roth/horst-seehofer-in-abenberg-kritik-an-thuringen-wahl-1.9846368>

Die Rede von Bundesminister Seehofer können Sie hier Online verfolgen:

<https://www.youtube.com/watch?v=8QSsMjojG-o>

Wir sagen Danke:

- bei der DJK Blasmusik für die musikalische Umrahmung

- bei Uwe Egert für das Sponsoring der Getränke

- bei Bettina Weigand und den Stadtratskandidaten für das hervorragende Buffet

- bei FFW und BRK-Abenberg und PI-Roth für unsere Sicherheit